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VERBALE  DEL 23/05/2016 

BIBLIOTECA  “A. DE MARSICO” 

Seduta del C.d.A. 

Alle ore 12:45 del giorno 23/05/2016, nell’aula “Cafiero” nei locali del 

Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Napoli, allocati presso il Nuovo 

Palazzo di Giustizia al Centro direzionale di Napoli, si è riunito il Consiglio di 

Amministrazione della Biblioteca A. De Marsico per discutere sul seguente  

ORDINE DEL GIORNO 

1. Approvazione bilancio Consuntivo 2015 e bilancio Preventivo 2016 – 

documenti allegati; 

2. Relazione finale del progetto finanziato dalla Comunità Europea 

attraverso la Regione Campania di inventario, catalogazione e 

digitalizzazione di parte del patrimonio librario dell’Ente;  

3. Relazione del Presidente del C.d.A. sul prosieguo della catalogazione 

telematica e digitalizzazione di ulteriori pagine del fondo moderno (1830 

in avanti) da porre in essere e realizzare tramite ausilio dell’unità 

lavorativa interna, Sig. Vincenzo Pisano – progetto da finanziare 

interamente con risorse a carico dell’ Ente;  

4. Valutazione e relativa delibera della intitolazione della sala di lettura 

dell’Ente alla memoria del Presidente, Avv. Flavio Zanchini; 

5. Varie ed eventuali. 
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 Alle ore 13.00 sono presenti: 

1- Avv. Armando Rossi – Presidente C.O.A. Napoli; 

2- Dott. Giuseppe de Carolis di Prossedi – Presidente Corte di Appello di 

Napoli; 

3- Dott. Luigi Riello - Procuratore Generale della Repubblica di Napoli; 

4- Dott. Nunzio Fragliasso – Procuratore Aggiunto della Repubblica di 

Napoli, per delega del dott. Giovanni Colangelo, Procuratore della 

Repubblica di Napoli; 

5- Dott. Carlo Imperiali, per delega del Presidente del Tribunale di Napoli, 

dott. Ettore Ferrara; 

6- Avv. Deosdedio Litterio - Tesoriere COA di Napoli; 

7- Avv. Delia Serrapede – Segretaria del C.D.A; 

8- Avv. Ivan Sportiello – (membro C.D.A. Biblioteca); 

9- Avv. Donato di Donato – Revisore dei Conti; 

10- Avv. Enrico Cerreto – Revisore dei Conti; 

Prende la parola il Presidente del C.O.A. di Napoli, Avv. Armando Rossi, il 

quale, preliminarmente, porge all’Assemblea i suoi saluti. 

Il presidente pone in discussione  i singoli capi di cui all’OdG:  

viene posto in discussione il 1° punto. Il Presidente passa la parola all’Avv. 

Deosdedio Litterio, tesoriere del COA di Napoli, il quale dà lettura della 

Relazione al bilancio consuntivo 2015 e della relazione al bilancio preventivo 
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2016, illustrando le singole voci e richiamando l’attenzione dei presenti sulla 

tavola di cui alla pagina due della relazione al bilancio preventivo, nella 

quale vengono riportate, a confronto, le spese sostenute per il 2015 e quelle 

preventivate per il 2016, evidenziando le spese che necessariamente erano 

state aumentate e quelle per le quali era stata possibile una forte riduzione, 

sottolineando, al termine del suo intervento, come una oculata ed attenta 

amministrazione del patrimonio avesse generato un notevole avanzo di 

amministrazione . Dopo breve discussione, il Consiglio approva all’unanimità 

il bilancio consuntivo 2015 ed il bilancio preventivo 2016. 

Viene posto in discussione il 2° punto di cui all’ODG e gli avvocati Delia 

Serrapede ed Ivan Sportiello rappresentano all’Assemblea lo stato del 

progetto, evidenziando come lo stesso sia terminato e come i testi del 

fondo antico digitalizzati siano già on line sul sistema SBN (Sistema 

Biblioteche Nazionali); il catalogatore è ancora presso la struttura ma, 

unicamente, per un ultimo lavoro di ricollocazione dei testi digitalizzati negli 

spazzi all’uopo destinati. L’avv. Serrapede, evidenzia, anche, come parte dei 

testi siano stati oggetto di un restauro accurato e non invasivo. 

Si pone in discussione il 3° punto di cui all’OdG. Si rappresenta la necessità 

di proseguire il percorso intrapreso e di continuare a catalogare i testi 

presenti in biblioteca, con particolare attenzione anche al fondo moderno 

(dal 1830 in avanti) e si evidenzia come l’operazione possa essere svolta, 

con profitto, dal dipendente la biblioteca, Sig. Vincenzo Pisano e, quindi, 



                                                                                                                                                                         4 
 

senza costi aggiuntivi e risorse esterne. L’avv. Ivan Sportiello evidenzia ai 

presenti come a corredo della documentazione fornita vi sia anche un 

elenco di testi che il Sig. Pisano ha già catalogato, digitalizzato e messo in 

rete. L’avv. Serrapede. elogia il lavoro svolto dal Sig. Pisano e chiede che ciò 

venga espressamente riconosciuto dal Consiglio. Dopo breve discussione, il 

C.d.A. approva ed autorizza il Sig. Pisano a proseguire nel lavoro intrapreso, 

complimentandosi per quello già compiuto. 

Si pone in discussione il 4° punto di cui all’ODG e l’Assemblea, all’unanimità, 

senza alcun indugio, nel ricordare la figura del Presidente Avv. Flavio 

Zanchini ed il suo massimo impegno per la cura della biblioteca, dei testi ivi 

allocati e l’impegno per la Sua apertura a tutta la cittadinanza, delibera la 

intitolazione della sala di lettura al Presidente Avv. Flavio Zanchini. 

Si pone in discussione, quindi,  il 5° ed ultimo punto di cui all’ODG ed il 

Consiglio delibera di monitorare tutti i possibili finanziamenti pubblici, 

finalizzati sia alla ulteriore catalogazione e digitalizzazione dei testi, sia al 

miglioramento delle strutture e dei servizi che in futuro la Biblioteca possa 

fornire all’utenza. 

Alle ore 13:50 viene chiusa la seduta, non essendoci ulteriori temi da 

trattare.  Napoli, addì 13/05/2016 

La segretaria                                                                   Il Presidente 


